



10 de febrero de 2016

## INAUGURACIÓN DE LA CLÍNICA DE AUTISMO CDMX

Para brindar atención especializada a los niños y adolescentes con Trastorno del Espectro Autista (TEA), el Dr. Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, realizó la inauguración de la primera clínica de Autismo CDMX, clínica de intervención de Trastornos físicos, sensoriales y del neurodesarrollo.

El Trastorno del Espectro Autista es un conjunto de dificultades y alteraciones que afectan el desarrollo infantil como: la interacción social, la capacidad de comunicar ideas y sentimientos, la imaginación y la capacidad de relacionarse con otras personas. El grado de estas dificultades varía mucho de un niño a otro, por lo que se habla de un “espectro”, es decir, de diferentes grados de alteración, existiendo niños y niñas con mayores y menores dificultades en su desarrollo.

A la apertura de la clínica asistió el Ing. Fidel Pérez de León, Director general del INDPEDI, el Dr. Armando Ahued, Secretario de Salud, Jonathan Peled, Embajador de Israel, el Dr. Pablo Moctezuma Barragán, Delegado de Azcapotzalco y María Elena Medina Mora, Directora General del Instituto Nacional de Psiquiatría.





Se realizó una inversión aproximada de 11 millones de pesos en la construcción y equipamiento de esta clínica, ya que cuenta con: cámara de Gesell, electrofisiología, terapia de sueño, de lenguaje y psicológica, además de sensorama, sala de observación, entre otras.

“Se atenderá a 1500 personas con autismo, se darán 3000 consultas psicológicas, 1000 sesiones de terapia de lenguaje, 300 de terapia de aprendizaje, 1000 de terapia física y 200 de terapia familiar” informó el Jefe de Gobierno de la CDMX. Además, el Dr. Miguel Ángel Mancera y el Dr. Armando Ahued, se comprometieron a construir otra clínica de especialidad del Espectro Autista en la zona sur de la ciudad.

La Clínica de Autismo CDMX se ubica en Av. Camarones Núm. 485, Col. Sindicato Mexicano de Electricistas, Delegación Azcapotzalco. Para mayores informes comunicarse al teléfono 51320909 medicina a distancia.

Con acciones como esta, la Capital Social refrenda y demuestra su compromiso de incluir a todas las Personas con Discapacidad en todos los aspectos de la vida diaria.

